



海星バーガー TVデビュー

「島の魅力的な食材を島外にもアピールする！」という目標のもと、本校生徒が考案した「海星バーガー」。「フルーツセンター文田」の肉厚なしいたけと、「ふれあい工房」のバンズなど、島の特産品を使用した商品です。11月13日（日）に開催された「オキウラマルシェ」で試作品を販売し、12月10日（土）、11日（日）に開催された「HOGALAKA 10周年イベント」では、ふれあい工房で製造された商品を販売しました。そして今回、1月6日（金）に「海星バーガー」を考案した生徒3名がTSS「ひろしま満点ママ!!」の取材を受けました！



レポーターの浅田さん、藩飛礼のお二人と、出来上がった「海星バーガー」を試食。みなさんから「おいしい！」と絶賛していただきました！

「海星バーガー」を考案した3Aの羽藤君、末田君、田房君が実際に調理をします！3人は「海星バーガーをきっかけに大崎上島の良いところをたくさん知ってほしい！」と、落ち着いて取材にも答えていました！



今回の様子は1月12日(木)放送の
TSS「ひろしま満点ママ!!」の大崎上島特
集のなかで10時頃から放送される予定です。
ご期待ください！